
Гуманитарный проект: «Наше наследие» 
 

       
 
1. Наименование проекта: «Наше наследие». 
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев. 
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение 
образования «Лелюкинская средняя школа Ивьевского района» 
4. Цель проекта: создание в учреждении образования образовательной среды средствами 
школьного археологического музея.  
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  

- собирание, хранение, изучение и экспонирование вещественных археологических 
источников; 
- совершенствование образовательного процесса средствами поисковой и 
исследовательской деятельности; 
- формирование гражданско-патриотических качеств, расширению кругозора и 

воспитанию познавательных интересов и способностей учащихся. 
6. Целевая группа: учащиеся и педагоги учреждений образования Ивьевского района, 
жители региона, туристы. 
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:   

- разработка концепции школьного археологического музея; 
- разработка проектно-сметной документации по ремонту и оснащению музея; 
- ремонт и оснащение зала; 
- оборудование экспозиций музея основе современных технологий. 

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 55 000 

Источник финансирования Объем финансирования 
(в долларах США) 

Средства донора 50 000 
Софинансирование 5 500  
9. Место реализации проекта (область/район, город): государственное учреждение 
образования "Лелюкинская средняя школа Ивьевского района", 231365 Гродненская 
область, Ивьевский р-н, аг. Лелюки, ул.Центральная, 15  
10.  Контактное  лицо:  Галина  Иосифовна  Алещик,  (801595)64228,  
lelukisch@grodno-region.by 
  

 



Humanitarian project: "Our Heritage" 
 

       
 

1. Name of the project: “Our Heritage”. 
2. Project implementation period: 12 months. 
3. The applicant organization proposing the project: State educational institution «Lelyuki 
secondary school of Ivye district» 
4. Purpose of the project: creation of an educational environment in an educational institution by 
means of a school archaeological museum 
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 
- collecting, storing, studying and exhibiting material archaeological sources; 
- improving the educational process by means of search and research activities; 
- the formation of civic and patriotic qualities, broadening the horizons and fostering the cognitive 
interests and abilities of students. 
6. Target group: students and teachers of educational institutions of the Ivye region, residents of 
the region, tourists. 
7. Brief description of the project activities: 
- development of the concept of the school archaeological museum; 
- development of design estimates for the repair and equipment of the museum; 
- repair and equipment of the hall; 
equipment of museum expositions based on modern technologies. 
8. Total Funding (USD): 55,000 

Source of financing Funding volume 
(in USD) 

Donor funds 50 000 
Co-financing 5 500  
9. Place of project implementation (region / district, city): state educational institution “Lelyuki 
secondary school of Ivye district", 231365 Grodno region, Ivye district, ag. Lelyuki, 
Centralnaya st., 15  
10. Contact person: Galina Iosifovna Aleshchik,  (801595)64228, lelukisch@grodno-
region.by 
 
 
 

 


